

Emilie Besnard et Aurélie Briane – Graine d'Eveil (Bayeux, 14)

Présentation de la coopérative : La Scic Graine d'Eveil est une crèche située à Bayeux de 40 places qui accueille des enfants de 10 semaines à 6 ans, ouverte toute l'année, du lundi au vendredi de 7h30 à 18h30, avec le souci d'un impact social fort pour toutes les parties prenantes. Graine d'Eveil, ce sont 76 enfants différents accueillis, 26 coopérateurs dont 14 salariés-associés, 18 professionnels diplômés (éducateurs de jeunes enfants, infirmière puéricultrice, auxiliaires de puériculture, animatrice petite enfance, cuisinière), un accueil de stagiaires et d'une apprentie.

Pourquoi s'engager au Conseil d'administration ?

Notre motivation à candidater au Conseil d'administration de l'Union régionale repose sur la volonté de contribuer activement à la réussite du Mouvement coopératif et de nous impliquer pleinement dans la filière de la petite enfance.

Enjeux identifiés pour le Mouvement coopératif :

Les enjeux que nous identifions pour le Mouvement coopératif à l'Ouest dans les années à venir sont de renforcer la visibilité et la reconnaissance du modèle coopératif, de favoriser la coopération entre Scic et Scop pour répondre aux besoins des territoires, de soutenir la création et la pérennité d'emplois de qualité, et d'accompagner les transitions sociales, écologiques et économiques. Dans notre filière, la petite enfance, il s'agit aussi de garantir un accueil inclusif et de proximité, accessible aux familles, tout en valorisant les métiers et les professionnels qui s'y engagent.

Ce qui attire dans le rôle d'administratrices :

Ce qui nous attire, c'est la force du collectif, les échanges entre coopératives et la volonté d'apporter notre expérience de la petite enfance pour contribuer activement au Mouvement coopératif.

Devise inspirante

“Coopérer, grandir ensemble”

